



FOCOS

La postura. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ha insistido en que la iniciativa de reforma en material electoral estaría lista el próximo 15 de octubre.

Su objetivo. La meta, asegura el legislador, es lograr reformas que garanticen que la democracia en México no sea tan cara.

Atorado, dictamen de reforma electoral

Debido a que “no hay el tiempo suficiente” para analizar alrededor de 100 iniciativas presentadas, el dictamen de la reforma electoral “no estará listo” el 15 de octubre para turnarlo al pleno de la Cámara de Diputados a discusión y votación, como se programó, aclaró la presidenta de la Comisión de Reforma Política Electoral, Graciela Sánchez Ortiz, de Morena.

Argumentó que es necesario revisar y dictaminar las decenas de propuestas de reformas y modificaciones a la Constitución y a las leyes secundarias, para conformar un solo dictamen, como se ofreció a los diversos grupos parlamentarios.

Incluso, al recibir este martes otras propuestas de reformas de grupos indígenas de diversas entidades del país, la diputada Sánchez Ortiz sostuvo que “no hay fechas definidas para la presentación del dictamen, debido al cúmulo de trabajo que aún está pendiente de realizar”.

Sin embargo, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, sostuvo que “yo creo que sí hay condiciones para contar con un dictamen el 15 de octubre”, lo que pasa –dijo– es que la diputada Graciela Sánchez “tiene un criterio, digamos, un poco más pesimista que yo; yo soy más optimista”. — **Victor Chávez**